

Schüler-Vertretungen Netzwerk Kerpen setzt ein Zeichen!

Ausstellung „Hand in Hand gegen Diskriminierung“ ab 08.09.2023 im Foyer des Rathauses Kerpen

Kerpen, 30.08.2023

Seit August 2021 treffen sich die Schüler-Vertretungen (SV) mit den dazugehörigen SV-Lehrkräften, der Partizipationsstelle der Kolpingstadt Kerpen und dem Aktionsbündnis für Demokratiestärkung und Antirassismus im Rhein-Erft-Kreis (a.d.a.) zu regelmäßigen Sitzungen im SV-Netzwerk Kerpen. Ziel ist es, das Mitspracherecht von Kindern und Jugendlichen in der Kommune zu verbessern und auf ihre Themen aufmerksam zu machen. Schon seit der 3. Sitzung im April 2022 waren Diskriminierung und Rassismus die beherrschenden Themen. Die meisten Schülerinnen und Schüler haben schon Erfahrung mit Diskriminierung gemacht, denn in Form des Mobbing gehört sie leider zum Schulalltag.

Wie kommt man zu Lösungen? Zunächst brauchen alle mehr Informationen. Dazu wurden im November 2022 mit Unterstützung von a.d.a. die ersten Workshops für Schülerinnen und Schüler und Lehrkräfte durchgeführt. Infolgedessen wurde deutlich, wie schnell man selbst durch unbedachte Äußerungen andere diskriminiert und wie die eigene Haltung durch Vorurteile geprägt ist. Inzwischen haben weitere Seminare für Schülerinnen und Schüler und Lehrkräfte stattgefunden. Mit mehr Wissen kann man besser gegen Diskriminierung vorgehen.



Der 21. März ist alljährlich der internationale Tag gegen Rassismus. Die weiterführenden Schulen in Kerpen haben am 21.03.2023 in einer Gemeinschaftsaktion ein starkes Zeichen gegen Rassismus und Diskriminierung gesetzt.

Die gemeinsame Aktion und die inhaltliche Auseinandersetzung mit dem Themenfeld der Diskriminierung sind ein Zeichen an die Öffentlichkeit, dass Schülerinnen und Schüler sich durchaus mit wichtigen Themen von gesamtgesellschaftlicher Bedeutung auseinandersetzen und zu einem besseren Miteinander in der Gesellschaft beitragen.

Was aus der Aktion entstanden ist, präsentieren die Schulen und die Stadt Kerpen als Schulträgerin ab dem 08.09.2023 in einer zweiwöchigen Ausstellung im Foyer des Rathauses.

Die Ausstellung wird am 08.09.2023 um 14:30 Uhr im Rathausfoyer, Jahnplatz 1, 50171 Kerpen eröffnet. Wir laden die Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich zur Eröffnung der Ausstellung und zur Berichterstattung ein.

Ansprechperson: Annette Seiche, 02237-58173, 0178 9309509, aseiche@stadt-kerpen.de